
Protokolleintrag vom 31.01.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Dringliche Schriftliche Anfrage: 
 
2006/550
von Markus Knauss (Grüne) und Richard Rabelbauer (EVP) und 28 M. vom 29. November 2006 betreffend Feinstaub, Senkung der
Leistung (StRB 36 vom 17. Januar 2007).


